

Boulevard de la Seille, Metz

Mise en lumière du boulevard de la Seille à Metz (57) ou "l'onde chromatique de L'Atelier Lumière" de Pierre Nègre.

L'aménagement urbain du boulevard a été réalisé en partie avec 19 "mâts identitaires" implantés sur 2 zones du boulevard et éclairés par LEC. Chaque mât est décoré de 5 couronnes fabriquées pour cet éclairage spécial. Avec une programmation DMX indépendante en quadri pour chacune des couronnes, le concepteur lumière a défini un scénario couleurs éclairant à la fois :

- le point chaud central des sources
- l'intérieur et l'extérieur de la couronne
- le mât par réflexion

Amélie Goumillou de L'Atelier Lumière décrit qu'« à l'aide d'un programme évolutif, les couronnes jouent des scénarios colorés, dès la nuit tombée. Ode à la mobilité, elles prennent vie à l'aide de vagues chamarrées. Dans une douce évolution de gamme, puis des séquences plus énergiques, l'ondulation propose une expérience sensible et singulière ».



Maître d'ouvrage : Communauté d'Agglomération de Metz Métropole - SAREMM
Maîtres d'oeuvre : Egis Aménagement et Atelier Villes & Paysages
Concepteur lumière : L'Atelier Lumière
Crédits photos : Olivier Liévin



Domaines d'applications
Produits spéciaux

Localisation
Grand Est (Alsace, Champagne-Ardennes, Lorraine)

Produits

Mise en service
2013

PDF généré le 21.01.2026

www.lec.fr

Boulevard de la Seille, Metz

Domaines d'applications
Produits spéciaux

Localisation
Grand Est (Alsace, Champagne-Ardennes, Lorraine)

Produits

Mise en service
2013

PDF généré le 21.01.2026